

2024年度ボランティアプログラム（地域）

11月2日（土曜日）10:00～ 於：南大沢キャンパス 多目的運動場

今年のみやこ祭では、2つのボランティアプログラム（地域・スポーツ）が初めての合同イベント「竹モルック」体験を行いました。当日の様子を、地域VPの学生の感想とあわせて写真で振り返ります。



今回は別日にモルック体験会を設けたり、準備の時間で未参加のメンバーに説明する時間も取れたので、昨年度より時間の余裕があったように思われる。運営方法はスポボラの方々に大変お世話になり、スポーツのルール決めるときも思ったが、メンバーにもお客様にも分かりやすく説明しているのを見て流石だと感じた。今後も多くの人を取り込むような大型イベントで連携することで、様々なノウハウがお互いに身につく良い機会になると思った。

会場も遠く雨も降っていたので人が来るか心配でしたが、かなりたくさんの方が来てくれて嬉しかったです。自分たちで準備してきたもので楽しんでもらえてよかったなと思います。



お客さんとモルックをやる機会があり、とても楽しかった。私個人としては、大学祭の機会を利用してボラセンの取り組みや松木日向緑地のことを知ってもらえるような説明ももっとできたら良かったと思う。スポーツボランティアの方々との交流もまた機会があれば参加したい。

